Melilla

# **Las limpiadoras** del Campus pedirán a Imbroda que medie con la UGR

 Las empleadas han solicitado una reunión con el presidente y la UGT tratará la rebaja de horas con el área de Trabajo de Delegación

### R.Alcántara MELTILA

Las limpiadoras del Campus de Melilla de la UGR (Universidad de Granada) han pedido una reunión con el presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda, para que me-die con la institución educativa para evitar que se produzca la re-ducción de horas de limpieza anunciada por la Gerencia de la Universidad. Las empleadas, que volvieron a concentrarse ayer, aseguran que es imposible que pueda mantenerse la calidad del servicio si se reducen las horas de trabajo a la mitad. Además del encuentro con Imbroda, tienen previsto continuar con las movilizaciones el próximo jueves

El responsable de la Federación de Servicios de UGT, José Luis Faus, aseguró ayer que siguen sin noticias de que la Gerencia de la UGR esté estudiando la posibilidad de dar marcha atrás en su decisión de rebaiar las horas del servicio de limpieza, tal y como dijo en declaraciones a El Faro el delegado del rector en Melilla, Sebastián Sánchez. Faus señaló que no dudan del apoyo de los responsables del Campus a las empleadas y resaltó que también están seguros de que han intentado buscar una solución. Sin embargo, díjo que des-

UGT asegura que desde la UGR niegan que se vaya a negociar la reducción de horas

pués de hablar con el director económico de la UGR, Manuel Pedro Rodríguez, no parece que haya ningún interés por cambiar la deci-

sion.

El ugetista indicó ayer que desde
Granada les aseguraron que no
hay posibilidad de negociación.

Lo único que nos han dicho es que defienden lo público y que hay que hacer recortes. Esto es lo que hay, ésa ha sido su respuesta", aseguró Faus. El responsable de la Federación de Servicios indicó, además, que según le han informado los compañeros del sindicato desde Granada, desde la UGR advierten de que en Melilla "hay demasiado personal para unas instalaciones tan pequeñas".

El responsable de UGT recalcó que no entienden cómo en un momento en el que se ha ampliado el número de carreras y de alumnos en nuestro Campus, la Universidad de Granada decide hacer un recorte "tan drástico" en el servicio de limpieza. Faus señaló, además, que desde la UGR insisten en que no hay "trato discriminatorio" a Melilla. Sin embargo, insistió en que los datos demuestran lo contrario. El ugetista recordó que del total de horas de limpieza que se han reducido en los 22 edificios de la Universidad, cuyo contrato sale ahora a concurso, el 44% se quita en nuestra ciudad.

Además, Faus apuntó que han pedido una reunión con la respon-sable del área de Trabajo de la Delegación del Gobierno para expo-nerle la situación y analizar que se puede hacer para evitar que se pro-duzca la rebaja.



Las limpiadoras se concentraron ayer en la puerta del ¢

Los responsables de UGT temen que si finalmente se lleva a cabo esta reducción de horas pueda haber pidos. Hay que recordar que en el Campus trabajan actualmente once limpiadores, con jornadas de

Faus dijo, además, que piden a la iudad Autónoma que intente me-Ciudad Autóne diar en este as into. El responsable de la Federación de Servicios del sindicato reconoció que el Gobier-

no local no puede influir directamente en la decisión que tome la Universidad, pero consideró que al menos si puede tratar de negociar para evitar que las intenciones de la Gerencia se hagan realidad.



## El delegado del rector dice que trabajan para que no haya rebaja

El delegado del rector de la UGR en el Campus de Melilla, Sebastián Sánchez, aseguró aver en declaraciones a El Faro que siguen trabajando para evitar que se produzca la rebaja de horas del servicio de limpieza anunciada por la Gerencia de la Universidad. Sánchez díjo que por el momento no hay novedades, pero recalcó que ellos siguen negociando en la misma línea que al principio. Hay que

rector va dijo la semana pasada en este periódico que habían enviado un escrito a la UGR pidiendo que el servicio se mantuviera como hasta ahora. Sán chez aseguró, además, que la Universidad les había dicho que estaba estudiando posibles soluciones. Sin embargo, ayer desde UGT aseguraron que desde la UGR niegan que va-yan a dar marcha atrás.

Melilla

# La Universidad de Granada recibe el Premio Defensa por la difusión de la cultura del Ejército

 ◆ La UGR colabora desde 1998 con el Mando de Adiestramiento y Doctrina (Madoc) de la Fuerza de Tierra

El Faro/S.P. MELILIA

El Bolesin Oficial del Estado (BOE) publicó ayer la orden por la que se conceden los Premios Defensa 2014, que este año celebra su décimoquinta edición. La Universidad de Granada (UGR) ha sido una de las entidades galardonadas, en la categoría de docencia, por su aportación a la promoción de la cultura de defensa. El ex ministro de Asuntos Exteriores, Marcelino Oreja, y los periodistas Marcos López y Carlos López, de TVE, Manuel Ángel Gómez Izaguirre, de la COPE, y José Sierra, del diario Levante, han si-

do otros de los premiados este año. El galardón fue concedido a la UGR por su labor en la promoción de los valores del Ejérciro. Cabe destacar que la universidad granadina colabora desde 1998 con el Mando de Adiestramiento y Doctrina (MADOC) del Ejército de Tierra, mediante el programa articulado sobre el Centro Mixto UGR MADOC instituido en el convenio de colaboración entre la Universidad de Granada y el Ministerio de Defensa.

El objetivo de este centro, tal y como refleja su página web, es "desarrollar la colaboración entre la UGR y el MADOC y coordinar sus esfuerzos e iniciativas en materia de seguridad, defensa y construcción de la paz, tratando de promo-



Imagen del Campus de Melilla, perteneciente a la UGR.

ver una cultura de diálogo y cooperación continuada y sistemática entre estas instituciones y otros actores implicados".

#### Otros galardonados

Con el premio extraordinario fue distinguido Marcelino Oreja por su contribución a la imagen de las Fuerzas Armadas. Según Defensa, el que fuera ministro de Exteriores en los gabinetes de Adolfo Suárez, diputado y senador, está muy vinculado a los temas de seguridad y preocupado por mejorar la cultura de Defensa en la sociedad española. Oreja fue coordinador de diver-

sos Cuadernos de Estrategia del IE-EE (Instituto Español de Estudios Estratégicos) y participa activamente como conferenciante en seminarios § cursos que imparte el Centro de Estudios de la Defensa Nacional.

Por otra parte, el Premio Defensa en su categoría de "Periodismo Escrito" fue para José Sierra por el trabajo titulado "El Ejército proyecta su cara más amable desde Valencia". En periodismo audiovisual, fue galardonado Manuel Ángel Gómez Izaguirre por el trabajo titulado "La Garira: Centro Internacional de Desminado".

## La UGR, la más valorada en Ciencias, Humanidades e Ingeniería

EL Faro MELTILA

Las universidades españolas aperas tienen presencia entre las 200 primeras del mundo de las classificaciones generales internacionales, pero la posición mejora notablemente cuando se analizan áreas concretas de conocimiento, como las Ciencias y las lhgenierías. Es el caso de la Universidad de Granada (UGR). En su caso, destaca en las áreas de conocimiento como las Artes y Humanidades, Ingeniería, Informática y Tecnología, las Ciencias Naturales y en Agricultura.

Elinforme 'Fotografia Internacional de la Calidad de las Universidades Españolas' destaca a la UGR en estas disciplina según la clasificación de varios organismos internacionales, como el Quacquarelli Symonds World University Ranking (QS), el Academic Ranking of World Universities ARWU (Shanghai), el National Taiwan University Ranking NTU (Taiwan) y el Times Higrier Education Ranking (THR)

Peise a la variedad de resultados entre unas clasificaciones y otras y con los matices necesarios, un total de 12 universidades españolas, todas ellas públicas, se sinía entre las 200 primeras dei mundo en al menos un campo de estudio, entre ellas la UGR en las disciplinas antes citadas.

La información de estos organismos internacionales es un referente que alumnos, investigadores y gobiernos de todo el mundo pueden tomar en cuenta paradecidir, respectivamente, el lugar en el que estudiar, la oriencación de sus proyectos o el reparte de fondos.

## Melilla se suma a la protesta de los decanos de Educación de Andalucía

El Faro MELILLA

Los decanos de las Facultades de Educación de Andalucia, Melilla y Ceuta protestarán hoy en Sevilla contra el bloqueo del convenio que permite a sus universitarios hacer prácticas en los colegios públicos de Andalucía. Al menos 10.000 alumnos de Educación se ven afectados por la paralización de la negociación de este convenio con la Junta de Andalucía.

"En el mes de junio normalmente diseñamos el calendario de planificación. Pues bien, en septiembre la junta ordena la paralización en las provincias de todo este procedo de calendarización", explicó el decano de Educación en la Universidad de Sevilla, Juan de Pablos.

### Prácticas paralizadas

La protesta de hoy es un intento de desbloquear el convenio, pues el decano considera que desde el año pasado "ha habido tiempo para que esto se resuelva". De Pablos culpa a las Consejerias de Economía y la de Educación de esta paralización, que ha obligado a los alumnos de las Facultades de Educación a empezar sus prácticas más tarde de lo habitual y "sin cobertura legal", apostilla De Pablos.

En la protesta participarán los decanos de las Facultades de Educación de las universidades andaluzas y las de Melilla y Ceuta. El acto se celebrará en la Facultad de Educación de la Universidad de Sevilla a partir de las 12:00 horas. Allí leerán un manifiesto.







CENTRO NATUROPATÍA Y HERBORISTERÍA

NATURÓPATA IRIDÓLOGO REFLEXÓLOGO HERBÓLOGO QUIROMASAJISTA KINISIÓLOGO

Beileza y Salud Natural - Alimentación Natural y Ecológica - Alimentación Celiacos - Complementos dietéticos Biológicos-Suplementos para Deportistas - Vitaminas, Minerales y Oligoelemetos - Cosmética Natural y Ecológica - Aceite Esenciales y Esencías

Titulados: Esperanza Molina y Alí Amar VISÍTENOS SIN COMPROMISO Paseo Marítimo, 9 Uunto a Citrõen) - 690 227 014 / 952 67 82 75